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«Ein	Projekt,	das	rundum	überzeugt.»
- Stabiles	Gesamtkonzept.
- Kann	Nachfrage	langfristig	

befriedigen.
- Positiv	für	Wirtschaft,	

Umwelt	und	Gesellschaft.
- Volkswirtschaftlicher	Nutzen.



«Das	richtige	Verkehrsmittel	für	die	Stadt.»
- «Gstungg»	ist	eine	Zumutung.
- Tram	hat	doppelt	so	viel	Kapazität	

wie	ein	Bus	und	mehr	als	1,5-mal	
so	viel	wie	ein	Doppelgelenkbus.

- Weniger	dichter	Takt,	keine	
«Päckli».

- Tram	ist	als	«Feinverteiler»	wichtig	
für	die	Stadtentwicklung.



«Volkswirtschaftlicher	Nutzen	für	alle.»
- Tram	bringt	allen	Verkehrs-

teilnehmern	Vorteile	– auch	
den	Autos.

- Unternehmen	setzen	auf	gute	
öV-Erschliessung.

- Tram	generiert	Steuerfranken	
für	den	ganzen	Kanton.



«Am	richtigen	Ort	das	Richtige	tun.»
- Verkehr	nimmt	weiter	zu.
- Kanton	Bern	baut	Verkehrsinfra-

struktur	flächendeckend	aus.
- In	jeder	Region	wird	eine	

individuelle	Lösung	gefunden.
- Solidarität	leben	statt	Ängste	

bewirtschaften!



«Eine	breit	abgestützte	Kampagne.»
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Vielen	Dank!


